

**Interpellation Nr.84 (November 2006)**

06.5338.01

betreffend einer Interpellationsbeantwortung des ED BS im Zusammenhang mit City Golf Basel

In der letzten Medienmitteilung der GPK zum Sportamt Basel-Stadt wurde u. a. darauf hingewiesen, dass bei der Beantwortung einer Interpellation durch den Regierungsrat Fehlaussagen gemacht wurden. Laut Bericht der GPK ist das Projekt „City Golf Basel“ noch immer nicht kostendeckend. Die Einnahmen decken die Betriebskosten nicht, was der Regierungsrat in seiner angesprochenen Interpellationsantwort (06.5144.02) aber eben gerade behauptet hatte.

Auf Grund dieses Sachverhaltes bittet der Interpellant um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wieso kam es bei der mündlichen Beantwortung zu Aussagen, welche nicht der Wahrheit entsprachen?
2. Wurde der richtige Sachverhalt bewusst vertuscht, um in dieser Sache (Müller/ Sportamt) nicht mehr Staub aufzuwirbeln?
3. Wie geht der Regierungsrat mit dem offenbar noch immer klaffenden Finanzloch bei City Golf Basel um?
4. Muss die öffentliche Hand dieses Defizit decken und bis wann ist eine ausgeglichenen Rechnung zu erwarten?
5. Gibt es Seitens des RR Überlegungen das Projekt City Basel einzustellen?

Andreas Ungricht